

Freilichttheater in Silvaplana

Karl der Grosse ist nach fast 1200 Jahren zurück im Engadin

St. Moritz, 5. März 2014 – Ab dem 14. März 2014 wird die Schneelandschaft in Silvaplana zur Bühne für die uralte Legende des «Königs im Schnee». Das Musiktheater wird von Graubündens preisgekrönter Theatermanufaktur «Origen» uraufgeführt. Erzählt wird die Geschichte von Karl dem Grossen. Gleichzeitig lockt weiter oben der Schnee zum Frühlingsskifahren in der Engadiner Sonne.

Mitten in der Oberengadiner Winterpracht kämpft der junge König Karl um sein Überleben: Der grosse Herrscher des Mittelalters, eben noch glanzvoller Sieger über die Langobarden, wird bei seiner Alpenüberquerung Opfer der Naturgewalten. Die verschneite Oberengadiner Bergwelt mit ihrer Seenlandschaft wird zur Kulisse dieses Traumspiels, das den sagenumwobenen und wohl mächtigsten Regenten des Mittelalters im 21. Jahrhundert nachzeichnet und interpretiert.

Mythos Karl der Grosse

Uraufgeführt wird das Freilichttheater von der preisgekrönten Bündner Theatermanufaktur «Origen», das seine zehnte und bisher längste Spielzeit Kaiser Karl dem Grossen widmet. Dessen Todestag jährt sich zum 1200sten Mal – Anlass für Origen, eine Reihe von Uraufführungen auf die Bühne zu bringen und zeitgenössische Perspektiven auf einen Menschen zu entwickeln, der schon zu Lebzeiten zum Mythos wurde.

Das Freilichttheater wird in der untergehenden Sonne gespielt, was den Aufführungen eine ganz besondere Note verleiht. Die Premiere von «Der König im Schnee» steigt am 14. März 2014. Bis am 5. April 2014 sind insgesamt 11 Vorstellungen zu sehen. Jeweils vor den einzelnen Auftritten hält Intendant Giovanni Netzer im Schulhaus Silvaplana einen Vortrag zur Person von Karl dem Grossen.

Traumhafter Frühlingsschnee

Der Schnee bietet nicht nur eine zauberhafte Kulisse für das Musiktheater des Origen Festival 2014 – die weisse Pracht lockt ebenso zum Frühlingsskifahren auf den Oberengadiner Skipisten. Perfekte Schneeverhältnisse, angenehme Temperaturen und Frühlingssonne sorgen für traumhaftes Wintersportvergnügen bis weit in den Frühling hinein.

Auf der Corviglia lockt zudem vom 14. bis 16. März 2014 die internationale DJ-Elite der Electronic Dance Music Szene. Zu den Headlinern von Europas höchstem Electronic Dance Music-Festival gehören weltbekannte DJs wie Bob Sinclar, David Morales, Louie Vega, Tony Humphries, Anané Vega, Josh Milan, DJ Antoine, Sir Colin, Sanja, Tanja La Croix, Riva Starr und Nello Simioli.

Informationen, Vorverkauf und Aufführungstermine zu «Der König im Schnee»:

Pauschalenliste: www.engadin.stmoritz.ch/koenig-im-schnee

Event: www.engadin.stmoritz.ch/koenig-im-schnee-origen

Informationen zum Music Summit St. Moritz: www.engadin.stmoritz.ch/music-summit

Informationen Skigebiete:

Engadin St. Moritz Winter: www.engadin.stmoritz.ch/ski-snowboard

Corviglia: www.engadin.stmoritz.ch/corviglia

Corvatsch: www.engadin.stmoritz.ch/corvatsch

Diavolezza: www.engadin.stmoritz.ch/diavolezza

Medienkontakt für weitere Informationen

Engadin St. Moritz
 Angela Rupp, Leiterin Markt- und Produktkommunikation
 Via San Gian 30
 CH - 7500 St. Moritz
 T +41 81 830 08 12
 F +41 81 830 08 18
pr@estm.ch
www.engadin.stmoritz.ch

Bildmaterial

Bilder in Magazinqualität zur redaktionellen Verwendung
 erhalten Sie online unter:

www.swiss-image.ch

Username: engadinstmoritz

Passwort: roseg

Bildnachweis: swiss-image.ch/Name des Fotografen

Tourismusorganisation Engadin St. Moritz

Diese Berge. Diese Weite. Dieses Licht! Die Region Engadin St. Moritz bietet vielfältige Sport- und Freizeitaktivitäten, Spezialitäten aus der heimischen Küche, ein wertvolles Kulturangebot und zahlreiche Veranstaltungen. St. Moritz, der schillerndsten Alpindestination der Welt einerseits und dem Engadin, dem inspirierenden Hochtal der Alpen andererseits, hat die Region ihre Anziehungskraft zu verdanken. Die Tourismusorganisation Engadin St. Moritz ist in definierten Zielmärkten für die Vermarktung der Angebote der gesamten Destination verantwortlich. Insgesamt beschäftigt die Tourismusorganisation Engadin St. Moritz rund 60 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.